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Abstract (en)
The moving mechanism (10) has a drive element (12), a damping element (14) and a rotational axis (16), at which a rotary stop (18) is fixed to move
around the lid. The drive element is configured to apply a moment of a direction to the rotational axis. The rotary stop is configured to apply another
moment generated by the damping element in another direction opposite to the former direction, at the rotational axis.

Abstract (de)
Die vorliegende Anmeldung betrifft einen Bewegungsmechanismus (10) für einen Deckel in einem Fahrzeug, der ein Antriebselement (12), ein
Dämpfungselement (14) und eine Rotationsachse (16) umfasst, an der ein Drehanschlag (18) befestigt ist, um den Deckel zu bewegen. Dabei ist
das Antriebselement (12) dazu ausgestaltet, ein erstes Moment einer ersten Richtung an die Rotationsachse (16) anzulegen, und der Drehanschlag
(18) ist dazu ausgestaltet, ein durch das Dämpfungselement (14) erzeugtes zweites Moment in einer der ersten Richtung entgegengesetzten
zweiten Richtung an die Rotationsachse (16) anzulegen.
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